Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler,

nach dem erfolgreichen Auftakt des Schülernachhilfeprogrammes "Schüler helfen Schülern" des Immanuel-Kant-Gymnasiums im Jahre 2017 wird es nun nach einer kurzen Pause fortgesetzt. Im folgenden Informationszettel erklären wir, wie die Nachhilfe in diesem Jahr ablaufen wird und wie man teilnehmen kann.

Was ist "Schüler helfen Schülern" überhaupt?

ShS ist ein Nachhilfeprogramm des Immanuel-Kant-Gymnasiums, bei dem Schülerinnen und Schüler (ab Klasse 8) anderen Schülern Nachhilfe geben. Dies geschieht in den Räumen der Schule, allerdings ohne dabei an die Schule gebunden zu sein. Getragen wird das Programm durch ein Organisationsteam, ebenfalls aus Schülern bestehend.

Warum sollte ich bei dem Projekt mitmachen?

ShS bietet für nachhilfegebende und nachhilfenehmende Schüler viele Vorteile. Für nachhilfenehmende Schüler das z.B. die geringen Kosten, bei Einzelnachhilfe 7 Euro und Gruppennachhilfe 5 Euro (Preis individuell verhandelbar), die hohe Flexibilität und einfache Kommunikation mit dem Lehrer. Des Weiteren profitiert der Schüler durch die Erfahrung des nachhilfegebenden Schülers, der vielleicht sogar den gleichen Lehrer hat/hatte.

Nachhilfegebende Schüler können sich somit ein wenig Taschengeld dazuverdienen, alten Stoff wiederholen und selbst Motivation finden, diesen zu vertiefen. Ebenfalls ist die Nachhilfe gut geeignet, um die persönlichen kommunikativen Fähigkeiten auszubauen.

Wie kann ich mich anmelden?

Schülerinnen und Schüler erhalten Kontaktformulare für Nachhilfenehmende und Nachhilfegebende durch das Organisationsteam oder durch ihre Klassensprecher.

Diese können bis zum Freitag, den 21.12.2018, in den Briefkasten geworfen werden, welcher am schwarzen Brett neben dem Vertretungsplan hängt. Das Organisationsteam führt dann Schüler und Lehrer zusammen und die Nachhilfe kann starten!

Was tun bei Fragen?

Wenn ihr Fragen habt, ihr könnt uns unter der folgenden E-Mail erreichen: schuelerhelfenschuelern.kantgym@gmx.de

Selbstverständlich könnt ihr uns (das Organisationsteam) ansprechen.

Dieses Team besteht momentan aus:

Kristian Moritz Lehmann (9b), Malte Lukas Mierzwa (9a), Hendrik Imelmann (12Deu1),

Cornelius Brauns (9b) und Lalita Kuhn (9b)